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Iniciou-se a reunião às 15 horas e 20 minutos, com a presença do vereador Guilherme Bianco, 
que exerce a Presidência da Comissão, da vereadora Maria Paula, que exerce a relatoria da 
Comissão, e dos vereadores membros Aluisio Boi e Geani Trevisóli; não compareceu o 
vereador Cristiano da Silva. Às 15 horas e 20 minutos foi ouvida a testemunha Ana Cláudia 
Bertachini, Chefe de Seção da Divisão de Abastecimento e Alimentação, devidamente 
intimada por meio do Ofício nº 14/2025 da Comissão Especial de Inquérito. Seu depoimento 
pode ser acessado na íntegra através do link 
https://www.youtube.com/watch?v=NrziXozOocc. Em seguida, às 16 horas e 30 minutos foi 
ouvida a testemunha Fernanda Gonçalves, Chefe da Divisão de Abastecimento e Alimentação, 
devidamente intimada por meio do Ofício nº 13/2025 da Comissão Especial de Inquérito. Seu 
depoimento pode ser acessado na íntegra através do link 
https://www.youtube.com/watch?v=NrziXozOocc. Logo após, às 17 horas e 25 minutos, foi 
ouvida a testemunha Fábio Augusto Ferreira da Silva, Chefe da Divisão de Gestão, Compras, 
Licitações e Contratos, devidamente intimado por meio do Ofício nº 12/2025 da Comissão 
Especial de Inquérito. Seu depoimento pode ser acessado na íntegra através do link 
https://www.youtube.com/watch?v=NrziXozOocc . Por derradeiro, às 18 horas e 15 minutos 
foi ouvida a testemunha Viviane Aparecida Cereda, Subsecretária de Gestão da Educação, 
devidamente intimada por meio do Ofício nº 15/2025 da Comissão Especial de Inquérito. Seu 
depoimento pode ser acesso na íntegra através do link 
https://www.youtube.com/watch?v=16nLe4UfN60. Encerradas as oitivas às 19 horas e 40 
minutos, a Comissão manteve-se reunida para deliberar sobre os próximos 
encaminhamentos. De forma unânime, foram feitas duas deliberações: i) solicitar ao Senhor 
Fábio Augusto Ferreira da Silva, Chefe da Divisão de Gestão, Compras, Licitações e Contratos, 
a ata de registro de preços referente a aquisição de geladeiras após a publicação dos decretos 
13.803 e 13.804, ambos de 22 de janeiro de 2025; e ii) solicitar ao Senhor Fernando Diana, 
Secretário da Educação, o plano piloto que embasou a redução de 40% na quantidade de 
alimentos fornecidos para as escolas. Nada mais havendo a tratar a referida reunião encerrou-
se às 19 horas e 50 minutos. Eu, Alex Duarte Sotratti, consultor legislativo, secretariei os 
trabalhos e lavrei a presente ata, que foi aprovada por todos os 
presentes.=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=
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Presidente 
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MARIA PAULA
Relatora

ALUISIO BOI

GEANI TREVISÓLI
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